

Gemeinderat von Zürich

12. Dezember 2008

Postulatvon Peter Anderegg (EVP)
und Ernst Danner (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Bau des geplanten Altersheims Köschenrüti in Zürich Seebach realisiert werden kann.

Begründung

Der Stadtrat hat kürzlich mitgeteilt, dass er auf den Bau des geplanten Altersheims „Köschenrüti“ in Zürich Seebach verzichten will. Stattdessen will er das Gelände der Stiftung für Alterswohnungen überlassen.

Schon vor vielen Jahren zeichnete sich ein Engpass bezüglich Altersheimplätze in den Quartieren Affoltern, Seebach, Oerlikon und Schwamendingen ab. Die jahrelangen Wartefristen haben sich in den letzten Jahren nicht verkürzt, sondern im Gegenteil verlängert. Dieser Trend wird sich weiter fortsetzen, da alle Prognosen auf ein weiteres Ansteigen der älteren Bevölkerung (speziell in Zürich Nord) hindeuten.



Antrag auf dringliche Behandlung